

## **Holzen feiert seine neuen Volks – und Schützenkönige**

**Rosel Freund und Dirk Gola sind das neue Königspaar.**

**Das Volkskönigspaar heißt Melanie Hoffmann und Dirk Eiyneck**

An zwei Wochenenden fand beim Schützenverein Holzen das Volks – und Königsschießen 2016 statt.

Insgesamt 27 Schützenschwestern, Schützenbrüder und Jungschützen rangen um die Königskrone.

90 Teilnehmer waren es, die am Volkskönigsschiessen teilgenommen haben. Für die kleinsten Schützen hatte man in diesem Jahr einen „Extra Tag“ eingeplant. So konnte mit dem Lichtpunktgewehr auf dem Luftgewehrstand geschossen werden. 9 Kinder haben diese Möglichkeit genutzt und um den Titel eines Kinderkönigs gewetteifert.

Parallel zum Königsschießen fand traditionell das beliebte Schießen um den „Pokal der Vereine“ statt.

Petrus hatte ein Einsehen und so konnte am 18.06.2015 pünktlich um 19:00 Uhr mit der Proklamation gestartet werden.

Highlight war in diesem Jahr der Einmarsch des amtierenden Kreiskönigs Andreas Hruzik. Mit Standarte und dem Schützenverein als Gefolge wurde unter musikalischer Begleitung der Lennetaler Blasmusik auf den Festplatz einmarschiert.

Nach der Begrüßung durch den ersten Vorsitzenden Ralph Schmidtman wurde es spannend.

Die Proklamation begann mit der Ehrung der jüngsten Schützen. Alle Lichtpunktschützen wurden zunächst mit einer Medaille ausgezeichnet. Anschließend wurde Lara Jansen mit 63 Ring als Kinderringkönigin proklamiert. Kinderkönigin wurde mit einem Teiler 102,3 Anne Hoffmann.

Höchste Ringzahl in Zehntelwertung bei 3 Schuß hieß die Vorgabe beim Schießen auf den Mohnkopfpokal. Hier war Manfred Schüttler mit 31,1 Ring erfolgreich.

Nur ein Schuß hatten alle bisherigen Könige auf den Pokal der Könige zur Verfügung. Mit einem Teiler 21,3 war Karola Fricke nicht zu schlagen und konnte diesen traditionsreichen Pokal gewinnen.

Jugendringkönig 2016 wurde in diesem Jahr Alexander Mevers mit 92 Ring. Die Schützenringkönigin heißt Brigitte Schmidtman (96 Ring) und Schützenringkönig wurde mit 94 Ring Kai-Uwe Leibeke.

Nun ging die Amtszeit der „alten“ Könige zu Ende.

Nachdem auch in diesem Jahr aus Sperrgründen kein Jungkönig proklamiert werden konnte, rief Ralph Schmidtman umgehend die Plätze 3 und 2 bei den Schützen auf. Silke Mevers (T 67,3) und Elke Jansen (T 50), sowie Wilfried Jansen (T 168,2) und Detlef Mevers (T 92,1) haben die Königsehre knapp verpasst.

Damit war klar – Elke Jansen konnte sich als „beste Zweite“ den Pokal für den Undankbaren 4. Platz sichern.

**Mit einem Teiler von 35,0 wurde Rosel Freund als neue Schützenkönigin proklamiert. Ihr zur Seite steht Dirk Gola, der mit einem Teiler 86,1 die Königswürde erringen konnte.**

Die Proklamation der Volkskönige nahm in gewohnter Weise der Holzener Bürgermeister Helmut Alms vor.

Mit 42 Ring rief er Svenja Gola zur Volksjugendringkönigin 2016 aus. Volksjugendkönig wurde mit einem Teiler 224,4 Marvin Uerkwitz.

Die Volksringkönigin heißt Yvonne Vespermann. Sie konnte 45 Ringe erzielen.

Nicht zu schlagen war Alexander Brand. Er räumte voll ab und wurde mit 50 Ring Volksringkönig 2016.

Die Proklamation der Volkskönigin begann mit dem 3. Platz. Dieser ging mit einem T 216,4 an Roswitha Böker. Platz 2 erreichte Simone Schmahl mit einem T 210,3.

**Unter großen Jubel wurde Melanie Hoffmann (T 149,4) zur neuen Volkskönigin 2016 ausgerufen und proklamiert.**

Super Teiler wurden zur Proklamation des Volkskönigs angekündigt. T 21,2 – und nur der 3. Platz ging an Mike Nitschke. Auch ein T 17,5 von Frank Bennefeld reichten in diesem Jahr nicht zum Titel.

**Dirk Eynck war es schließlich, der sich mit einem noch besseren Teiler von 16,5 die Königswürde holte und als Volkskönig 2016 proklamiert wurde.**

Die Ergebnisse des mit Spannung erwarteten Pokalschiessens der Vereine, wurden dann wieder vom 1. Vorsitzenden ausgerufen.

Der 3. Platz ging in diesem Jahr mit einem Gesamtteiler 386,9 an den Kegelclub Heiße Sohle.

Platz 2. holte sich die Freiwillige Feuerwehr Holzen mit einem T 374,8. Sieger dieses Wettbewerbes wurde mit einem Gesamtteiler von 253,4 die Mannschaft von Gummi Arabikum.

Das Beste zum Schluss. Ralph Schmidtmann hatte noch einen Pokal zu verteilen. Gestiftet wurde dieser Pokal von der Fa. Freudiger Industriemechanik, für den Schützen mit der besten Zehn des Königsschießens 2016.

Geschossen wurde diese Super 10 beim Schießen „Pokal der Vereine“. Mit einem T 11,4 ging dieser Pokal an Marvin Uerkwitz.

Mit einem 3fachen Gut Schuss wurde die Proklamation beendet. Die Lennetaler Blasmusik sorgte für die weitere musikalische Begleitung durch den Abend. Mit viel Spaß und guter Stimmung bis in den frühen Morgen wurde das neue Königshaus gefeiert.

